



PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre del alumno: Nadia Jazmin  
Albores Perez**

**Nombre del profesor: Sergio Jimenez  
Ruiz**

**Nombre del trabajo: control de lectura**

**Materia: antropologia medica**

**Grado: 1.a medicina humana**

Comitán de Domínguez Chiapas a 20 NOVIEMBRE del 2020

## Medicina Tradicional en Mexico.

La medicina tradicional en hoy es reconocida ya que por todos aquellos metodos que se usan se da a reconocer y lo que tambien la salud que los pueblos indigenas tienen y su representación todos a aquellos metodos de usar la medicina pero en modo todo de la naturaleza, la oms. le tiene un concepto a la medicina tradicional, es la suma total de los conocimientos, habilidades y practicas basadas en las teorías, creencias y experiencias propias de diferentes culturas sean explicables o no, utilizando tanto en mantener la salud como la prevención, diagnostico y tratamiento de enfermedades físicas y mentales. Es decir que esto de "curar" enfermedades de primer nivel pero no canceres bueno me imaginaria que solo con aquellos productos naturales solo se pueden curar enfermedades de primer lugar.

La medicina tradicional tiene un nacimiento lo cual menciona que es posterior a al mestizaje, principalmente la medicina tradicional se basa en aquellas pueblos indígenas por aquellas todas esas creencias que en toda su vida se han experimentado. se menciona que se hizo una investigación como de comparación indígena con la occidental y resulta que la occidental no es tanto como el potencial indígena que tienen. Principalmente el mejor producto para la medicina tradicional es la medicina en la naturaleza es toda aquella que se encuentra en las hierbas y también se pueden encontrar los curanderos, herboleros, yerbosos etc.

se menciona que la OMS también menciona que si se puede contribuir a hacer las o los medicamentos medicinales y que uno que otro si tienen un resultado eficaz para la salud humana.

En México se dice que en algunas ocasiones se han desarrollado proyectos para dar a reconocer la medicina tradicional como el IMSS que tuvo un programa para el desarrollo sobre la medicina tradicional y la institucional fue como una encuesta y se dice que la medicina tradicional no existe en sí pero en el tiempo se ha desarrollado. Pero también la medicina tradicional ha tenido un gran reconocimiento por el uso de hierbas, algunas enfermedades más comunes para la cura con los curanderos serían, mal de ojo, brujería, torceduras, mal mollera, mollera caída, es punto negro, susto de animales entre otros, la medicina tradicional trata alguna enfermedad puede "curar" a quella pero claro que están los mencionados herberos, hierberos, parteras, y entre otros así que se ha ido dando a reconocer la medicina tradicional por las maravillas que fue de llegar a hacer.

(Silva, 2017)

## Bibliografía

Silva, D. A. (0 de julio agosto de 2017). *conamed.gob.mx*. Obtenido de gob.mx:  
[http://www.conamed.gob.mx/gobmx/boletin/pdf/boletin13/medicina\\_tradicional.pdf](http://www.conamed.gob.mx/gobmx/boletin/pdf/boletin13/medicina_tradicional.pdf)